



**MOMENTO
CORPORATIVO**

ROBERTO AGUILAR

TODO UN MODELO

En los últimos meses Cotemar, que encabezan **Alejandro Villarreal Martínez**, **Mario Dávila** y **María Lobo**, refrendó reconocimientos como el Certificado de Calidad Ambiental que otorga la Profepa y el distintivo ESR, del Centro Mexicano para la Filantropía, y quizás el más relevante fue el que recibió de Pemex por un récord de cero accidentes en las operaciones de construcción y marinas que realizó el año pasado para la petrolera que encabeza **Carlos Treviño**, y que es una clara muestra de una estrategia de negocios y de buenas prácticas que la convirtieron en toda una empresa modelo durante el sexenio que está por concluir, a diferencia de otros competidores como el caso de TMM, de **José Serrano**, que busca en nuevos proyectos y en un mejor gobierno corporativo alternativas para mejorar su desempeño operativo y alternativas para disminuir sus niveles de deuda.